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平成２５年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ １７番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

中項目ごと 

１ 防災対策について 

(1) 直立浮上式津波防波堤工事の進捗状況と今後の工事計画、

完成予定 

 (2) 自主防災組織の結成状況と活動状況 

 (3)  地域防災リーダーの養成について 

(4) 電柱に設置している海抜表示に高台までの矢印表示  

を 

 (5) 各地域で決めている避難場所への経路の整備と誘導灯の

整備状況 

２ １８番 

川 端   進 

登壇時間 30分 

中項目ごと 

１ 指定管理者制度について 

(1) 各指定管理団体の事業概況と実績 

 (2) 改善の方途 

２ 都市鉱山リサイクルについて 

 (1) 市町村の努力義務 

 (2) 消費者や企業への分別の啓発と要請 

３ 海南医療センターの経営確立について 

 (1) 公立病院改革ガイドライン 

 (2) マスタープランと事業計画、ＴＱＭ（総合的品質管理）の

策定 

 (3) 経営分析 

 (4) 公立病院改革プラン経営指標 

 (5) 経営責任を問う 

３ ９番 

栗 本 量 生 

登壇時間 10分 

中項目ごと 

１ 防災対策について 

(1) 岡田地区の浸水について 

 (2) 直立浮上式津波防波堤について 

２ 海南医療センターの苦情について 

 (1)  自動精算機について 

 (2) 受け付け体制について 

 (3) 玄関での障害者の問題について 

 (4) 救急の問題について 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

４ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

中項目ごと 

１ 城山トンネル拡幅工事による交通及びその他の問題につい 

て 

(1) 工事の概要と計画について 

① 工事の概要について 

② これまでの住民との話し合いについて 

(2) 住民からの声にどう対応するのか 

  ① 工事期間中、渋滞が予想されるが、緩和する策をどうと

るのか 

  ② 城山トンネル周辺住民の交通への配慮について 

  ③ 工事中、交通環境が変わる中での交通安全について 

  ④ 小中学生の通学時の交通安全対策はどうするのか 

  ⑤ 工事関係車両の通行について 

(3) 住民の要望の受け付けとトンネル工事についての十分な

周知について 

２ トイレの改善を進めるために 

 (1) 市の所有するトイレの改修計画について 

 (2) 駅のトイレの改修計画について 

  ① ＪＲのトイレは県の補助を受け改善に向かうのか 

  ② ＪＲの改善計画が示されない場合、市としてどう対応す

るのか 

５ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間 10分 

中項目ごと 

１ 海南医療センターについて 

(1) 支援業務について 

(2) 退院支援について 

(3) 診療サービスについて 

６ ６番 

中 家 悦 生 

登壇時間 10分 

中項目ごと 

１ 赤ちゃんの駅について 

(1) 各施設の利用実績、事故の有無、成果を伺う 

(2) 今後の計画、方針を伺う 

(3) イベント会場へ設置するテント型の「移動赤ちゃんの駅」

を提案する 

２ クールアースデーの取り組みについて 

 (1) 平成 21 年６月定例会以降の協議、検討内容を伺う 

 (2) 夏至及び七夕の日における公共施設のライトダウンの実

施は 

 (3) 企業・団体・市民への呼びかけは 

 (4) 日常的な取り組みとは別の、特別な意義を持つ「クールア

ースデー」として、今後の市の方針、計画は 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

７ １０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 20分 

中項目ごと 

１ 市民病院跡地への子ども園の建設を求める 

(1) 幼稚園の定数に対する充足率と将来予測を問う 

(2) 保育所の定数に対する充足率と将来予測を問う 

(3) 将来の子ども園、幼稚園、保育所の設置計画を問う 

２ 耐用年数を 30 年以上超え老朽化した市営住宅の整理統合、建

てかえを求める 

 (1) 市営住宅の耐用年数と総評価額について 

 (2) 市営住宅の整理統合、建てかえについて 

３ 虐待問題が起こった市立南風園の改善状態を問う 

 (1) 南風園、海南市、和歌山県の処分内容について 

 (2) 高齢者虐待防止改善計画について 

 (3) 市、県の調査に協力した職員について 

 (4) 虐待防止委員会について 

 (5) 平成 24年５月 18日 教育厚生委員会による市長に対する

「海南市立南風園に係る申し入れ」について 

８ １２番 

岡   義 明 

登壇時間 20分 

中項目ごと 

１ 生活保護について 

 (1) 保護申請手続について 

① 口頭での申請について 

② 扶養義務者への意識調査について 

 (2) 保護基準の見直しについて 

① 被保護者への事前説明について 

② 見直しにより自立となる被保護世帯数について 

③ 影響を受ける他の制度について 

２ 誰もが安心して医療が受けられるように 

(1) 「生活保護法にもかからない、国民健康保険法の一部負担

金の減免制度にもかからないという市民の健康をどのよう

に守るのか」について  

９ １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 30分 

中項目ごと 

１ 海南医療センターの現状や問題点と「市民の健康を守る」行

政の取り組みについて 

(1) 開院以降の経営状況や問題点について 

(2) 人間ドック（脳ドック）の取り組みについて 

(3) 健康増進計画＝「健康海南 21」と海南医療センターの位 

置づけと関連について 

２ 市長に「３期目の決意とその意気込み」を問う 

 (1) 子育てしやすく、若者が集まるまちに 

 (2) 地域産業・観光の活性化とまちづくり（都市整備）につい

て 

 (3) 文化（歴史）・教育について 

 (4) 市役所新庁舎の建設について 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

10 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 20分 

中項目ごと 

１ 中学校給食について 

(1) 市長の考えを問う 

    文科省の平成 22 年度学校給食実施調査によると、中学

校総数 10,749 校中、85.4％の 9,182 校で学校給食（うち

完全給食 76.9％）が実施されている。 

    本市議会においても、前回改選時から平成 24 年９月定

例会までの間、７人の同僚議員が延べ 10 回にわたり、中

学校給食の実施や食育推進について一般質問を行ってい

ます。 

    このような中で、教育委員会は「海南市中学校給食検

討会議」を設置し、本市中学校のあり方について幅広く

意見を聞いています。 

    この検討会議は、平成 24 年３月「海南市中学校給食検

討会議報告書」を取りまとめています。 

    本年４月の市長改選に当たり、神出市長は「選択と集

中」の名で政策を公にされましたが、そこには中学校給

食の実施は触れられていません。 

    神出市長は、中学校給食の実施について、どのような

お考えを持っておられるかをお尋ねします。 

 (2) 市中学校給食検討会議報告書「まとめ」に対する市教委の

見解を問う 

     検討会議は、「報告書まとめ」で、「選択制のデリバリ

ー方式が妥当であるという結論に達した。」としている

が、学校給食法等の法令に照らしてみて、学校給食と認

識できるのか。 

 (3) 選択制のデリバリー方式について 

  ① 選択制のデリバリー方式を採用と仮定した場合の利点及

び問題点を分析しているか。 

  ② １食当たりの料金と保護者負担は幾らになるか。 
 


